

Ausflug zu Kaffeerösterei Klingler

in Bingen

am 16.11.2019



Regelmäßig lädt der Gau-Weinheimer Bürgertreff seine Mitglieder und Helfer zu Betriebsbesichtigungen in Rheinhessen ein. Für Samstag den 16.11.2019 hatte der Vorstand eine Fahrt zur Kaffeerösterei in Bingen organisiert. Die 13 Teilnehmer fuhren gemeinsam mit der Bahn von Wallertheim nach Bingen. In der Fußgängerzone in Bingen fand in der Kaffeerösterei Klingler ein Kaffeeseminar statt. Neben einem wissenswerten Vortrag zum Thema Kaffee durfte jeder Teilnehmer 12 verschiedene Kaffeesorten bei einer Kaffeeverkostung testen. Dabei stellen alle fest, dass Kaffee sehr unterschiedlich schmecken kann und darf. Gegen Abend ging es mit der Bahn wieder zurück und nach einem gemeinsamem Abendessen spazierten alle mit neuem Wissen bereichert nach Hause.

Der Gau-Weinheimer Bürgertreff freut sich über das große Interesse der Teilnehmer.

